

# BROADCAST

## Bupati Tanah Datar Minta Kepala OPD tak Pelit Informasi

Afrizal - [TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID](http://TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID)

Mar 11, 2022 - 22:15



TANAHDATAR, - Bupati Tanah Datar, Eka Putra menekankan agar kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Daerah untuk tidak pelit dan membuka informasi kepada awak media, sesuai dengan aturan berlaku.

“Berbagai informasi pembangunan yang dilaksanakan tanpa peranan awak

media tentu tidak tersampaikan kepada masyarakat, karena itu khusus kepada Kepala Dinas, Kepala Bidang di OPD berilah informasi yang benar dan tepat,” kata Eka Putra saat jumpa pers di Indojalito Batusangkar, Kamis (10/3/2022).

Bupati menambahkan, media harus dirangkul sebagai penyampai informasi kepada masyarakat, terutama tentang berbagai Program Unggulan (Progul) Tanah Datar yang dilaksanakan.

“Melalui media, informasi tersampaikan sehingga masyarakat tahu dan segera memanfaatkan berbagai program terobosan, jadi Kadis jangan takut sama wartawan kalau memang tidak salah,” katanya.

Lebih lanjut ia memaparkan berbagai Program Unggulan (Progul) yang bakal dilaksanakan di tahun 2022 dan bahkan telah diluncurkan beberapa waktu lalu.

“Kita punya program Makan Rendang di Tanah Datar, ini bukanlah program tiruan daerah lain, namun merupakan singkatan Program Maksimalkan Pemberantasan Rentenir Agar Hilang di Tanah Datar, kawan media bisa ikut serta namun tentunya harus memiliki usaha yang layak,” sampai Eka.

Ke depan Eka berharap hubungan kemitraan antara insan media dan Pemerintah Daerah semakin erat terutama dalam perannya sebagai penyampai informasi kepada masyarakat.

Senada hal itu Plt. Kepala Dinas Kominfo Yusrizal katakan, jalinan kerjasama dan silaturahmi yang baik, terutama dalam menyajikan informasi yang akurat bukan hoaks.

“Empat hal yang harus diperhatikan awak media, yakni bekerja sesuai kode etik jurnalistik, profesional dalam melaksanakan tugas, serta menjalankan tugas dengan baik” ungkapnya. (\*\*)